

## La Bourse aux timbres de l'UPT, une bonne adresse !

Le froid n'a pas empêché les visiteurs de venir nombreux, en particulier le matin, à notre Bourse de ce dimanche 8 décembre. Des habitué-e-s mais aussi des nouveaux, tant du côté des visiteurs que des exposants. Les 30 tables disponibles sont parties « comme des petits pains », on en avait néanmoins réservé une pour nos amis de l'Union philatélique de Blagnac et une autre pour l'Entente généalogique du Midi toulousain (EGMT), par mesure de courtoise réciprocité. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Madame Rachida Lucazeau, conseillère régionale déléguée à la fondation des bénévoles, aux associations et à l'égalité des territoires, qui a pris le temps de faire un tour exhaustif des exposants. Etaient également présents les présidents des clubs de Montauban et de France-Israël ainsi que le secrétaire de l'Association du timbre gravé. Beaucoup de nos adhérent-e-s UPT aussi ont fait le déplacement, ça nous a fait chaud au coeur. Jean-Philippe et Jean étaient aux manettes sur le stand de l'UPT et n'ont pas chômé. Beaucoup de bons contacts et de bonnes affaires, on est prêts à recommencer l'an prochain. Un grand merci à Jean-Marc, Christophe, Patrice, Jean-Philippe, Malik et Jean pour leur mobilisation.



de g à d et de h en bas : Rachida Lucazeau avec l'EGMT, Jean Coiffard et Jean-Philippe Gineste sur le stand de l'UPT, Nathalie Restoul seule et avec Rachida et Yves Cadas, maire de La Barthe sur Lèze, Rachida avec JP Charrière, C Quesnel et P Beer-Demander, Rachida avec M Gheziel, une vue de la salle bien pleine

